



Quito, 24 de abril de 2023

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS COMPROMETIDO EN LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) presentó una denuncia ante la Fiscalía General del Estado pidiendo que **inicie una investigación en pro de la transparencia**, en vista de una publicación realizada por un medio digital sobre supuestos actos de corrupción en los que se estarían solicitando comisiones a fin de agilizar pagos a proveedores del Estado.

Esta cartera de Estado promueve la ética y la transparencia en todos los niveles de la administración. Es así que cuenta con la certificación del Sistema de Gestión Antisoborno, con base en la Norma Internacional ISO 37001:2016, cuyo alcance es el servicio "Transferencia de Recursos".

La institución hará el seguimiento del proceso y estará atenta al resultado de la investigación.

Ministerio de Economía y Finanzas